
 

研究科・学部 教授会議事録 

〔令和４年１０月２０日（木）13:20～15:06〕 

 
◇令和４年９月１５日（木）開催の臨時研究科・学部教授会議事録（案）の確認の結果、承認された。 

 

 

【議 事】 

Ⅰ．報告事項 

１．委員会報告について 

研究科長、各議長並びに各委員長から、報告資料１に基づき、報告があった。 

＜研究科内委員会・会議＞ 

1-1．将来計画委員会（R4.10.13）                   

1-3．研究推進会議                           

1-4．学務会議（R4.10.14）                      

1-5．予算・施設会議                           

1-6．情報・広報会議                         

1-7．臨床研究倫理審査委員会 

＜大学内委員会等＞ 

1-11．教育研究評議会(R4.9.21、R4.10.19)               

1-12．部局長会議(R4.9.21、R4.10.19)                    

1-15．医歯薬生命系戦略会議(R4.9.21)  

生命医科学の社会実装プログラム運営委員会(R4.9.21)        

1-16．吹田事業場安全衛生委員会 

本学留学生が自転車で通学中に転倒し、駐車車両と衝突し損害を与えたが、修理費用を支払

わずに帰国した事例の報告があり、大阪府では自転車保険の加入が義務化 されているため

必ず加入するよう注意喚起があった。 

 

 ２．令和４年度春夏学期授業アンケート結果について  

   学務会議議長から、報告資料２に基づき、報告があった。 

 

３．研究生の入学日の変更について 

   学務会議議長から、報告資料３に基づき、報告があった。 

 

４．兼任教員について  

   研究科長から、報告資料４に基づき、報告があった。 

 

５．遺伝子組換え実験に関する事案に係る再発防止策の検討について 

   遺伝子組換え実験安全主任者、動物実験委員会委員長、及び病原体等安全管理主任者から、 

報告資料５に基づき説明があり、各研究室等の助教、学生等に改めて周知いただくよう依頼が 

あった。 

 



 

６．分野別・月別電力使用量について 

   研究科長から、報告資料６に基づき、報告があった。 

    

７．国公立大学薬学部長（科長・学長）会議について 

   研究科長から、１０月７日に開催された令和４年度第２回国公立大学薬学部長（科長・学長）

会議の報告があった。 

   また、報告資料７に基づき、公益財団法人薬学研究奨励財団から助成事業への運営資金に係る

支援依頼があったことの説明があった。 

   

Ⅱ 協議事項 

１．教員人事について 

（１）薬剤学分野（薬剤）の特任助教（常勤）の採用について 

  選考委員長から、協議資料１に基づき、選考経過について説明があり、その後、研究科長から 

投票を行う旨説明があり、投票の結果、承認された。 

 

２．令和４年度末教務関係行事予定について 

学務会議議長から、協議資料２に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

３．令和５年度年間カレンダーについて 

  学務会議議長から、協議資料３に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

４．令和５年度薬学部時間割について 

  学務会議議長から、協議資料４に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

  また、研究科長から、特に若手教員にとっては幅広く講義をすることは今後のプロモーショ 

ンの要素になり得るので、講義担当の希望があれば学務会議議長へ申し出ていただくよう依頼

があった。 

  さらに、学務会議議長から、英語での授業開講を検討している旨、連絡があった。 

 

５．「学問への扉」のローテーションについて 

  学務会議議長から、協議資料５に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

６．令和４年度長期課題研究中間発表会について 

  学務会議議長から、協議資料６に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

７．研究科長選考規程の運用についての一部改正について 

  研究科長から、協議資料７に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

  なお、研究科長選挙を１１月１７日に実施する旨、告知があった。 

 

 ８．教授退職後５年間のスペースと学生配属人数の見直しについて 

   研究科長から、９月５日及び９月１５日教授会で補足説明、質疑に対する回答を行ったが、  

その後意見等がなかったことから、協議資料８のとおり運用したい旨説明があり、協議の結果、

承認された。 



 

 ９．招へい教員等の受入れについて 

   研究科長から、協議資料９－１及び９－２に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

１０．マルホ大学院生等海外派遣について 

  情報・広報会議議長から、協議資料１０に基づき、令和４年度下半期分の申請について、情報・ 

  広報会議で了承された旨説明があった。 

また、研究科長から、下半期分の申請について及び今後の本件に係る承認については、教授

会で協議のうえ、承認を得ることとしたいことの提案があり、協議の結果、承認された。 

 

１１．沢井記念薬友会賞に関する規程の一部改正及び令和４年度沢井記念薬友会賞の募集について 

  学務会議議長から、協議資料１１に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

    

１２．令和４年度薬学研究科総合消防訓練実施要領について 

  庶務係長から、協議資料１２に基づき説明があり、協議の結果、承認された。 

 

 

 次回研究科・学部教授会   令和４年１１月１７日（木）研究教育安全管理委員会終了後 

  


